

Das Langlauftreffen mit Sprintbiathlon konnte endlich einmal bei guten Bedingungen und schönstem Wetter auf den Loipen in Winterstetten stattfinden. Der Umzug auf die höher gelegene Loipe am Esacher Weiher blieb uns erspart.

Nach einem gemütlichen Loipenplausch zum Aufwärmen wurde es dann auf der 1,2 km langen Wettkampfrunde ernst. Zu laufen waren 3 Runden Mann gegen Mann oder Frau gegen Mann (die zweite Frau musste leider kurzfristig absagen) mit zweimaligem Stehend-Schießen mit den Lasergewehren. Um die mühsamen Starfrunden zu sparen durften wir beliebig oft nachladen oder das Schießen beenden sobald der schnellste Läufer eine Loipenmarkierung in ca. 400 m Entfernung erreicht hatte. Es hat sich dann schnell gezeigt, dass wir nach mehreren Ausfällen des Forstbiathlons nicht mehr die treffsichersten Schützen sind. Von der 400m-Regel wurde kräftig Gebrauch gemacht. Das Ziel des Events, sich zu treffen und mal wieder sportlich die Kräfte zu messen, haben wir allemal erreicht. Bei einer leckeren Suppe und einem Stück Käse-Sahne-Torte aus dem Haus der Familie Burger, das niemand als Keks bezeichnen konnte, ließ sich der gesellige Teil in der Nachmittagssonne so richtig genießen.

